Nielles-les-Bléquin et Seninghem rénovent ensemble un chemin

Publié le 06/08/2016 PAR FRANÇOIS WAVRANT (CLP)

Deux communes de l'Audomarois, Nielles-les-Bléquin et Seninghem, ont mutualisé leurs matériels municipaux en février. Nouvelle étape avec la mutualisation des agents municipaux pour un chantier précis.



Les communes de Nielles-les-Bléquin et de Seninghem travaillent ensemble pour la réfection du chemin Bournisel (chemin de la Chapelle).

En février, Nielles-les-Bléquin et Seninghem avaient chacune dressé une liste de matériel et rédigé un règlement d'utilisation afin de mutualiser leurs biens. Pour les élus, il s'agissait de mettre en commun le matériel plutôt que d'investir dans des achats identiques. Les deux communes ont franchi une nouvelle étape en mutualisant également les hommes pour l'entretien d'une voirie.

Le chemin Bournisel (chemin de la Chapelle) est en limite des deux communes. Sous les précédentes magistratures et à tour de rôle, l'entretien se faisait une fois l'an pour le pèlerinage du 15 août. Le chemin n'avait pas été entretenu depuis 2013 et nécessitait cette année une grosse réfection afin de combler les ornières et les trous tout au long du parcours.

Financement à parts à égales

Mercredi, Christian Tellier, maire de Seninghem, et Bruno Wallet, maire de Nielles-les-Bléquin, ont réuni matériels, employés communaux et élus pour restaurer ensemble les 1,5 kilomètre de chemin. Pas moins de soixante tonnes ont été nécessaires pour combler les trous. Le financement se fait à parts égales entre les deux communes.

L'avantage réside dans la rapidité d'intervention et l'économie de matériel – rouleau et pelles agricoles pour Seninghem et engins de manutention pour les graviers pour Nielles-les-Bléquin. À l'avenir, d'autres opérations devraient être programmées.